

Reporting & Monitoring

Wie oft kann ich den Report von PR-Gateway aufrufen?

Sie können den [Report für eine Online Pressemitteilung](#) so oft anstoßen und ausdrucken wie Sie möchten. Ein erstes Reporting empfehlen wir 2-3 Tage nach Übermittlung der Pressemitteilung aufzurufen, da einige Portale die Pressemitteilung erst nach einer manuellen Prüfung veröffentlichen.

Ein vollständigen Veröffentlichungsreport erhalten Sie ca. 1-2 Wochen nach Übermittlung der Pressemitteilung.

So können Sie Ihren Report bei PR-Gateway abrufen:

1. Melden Sie sich in Ihrem Account bei PR-Gateway an und klicken Sie auf den Button "Meine Pressemitteilungen". Unter "Meine Pressemitteilung" haben Sie eine Übersicht über alle Ihre Online-Pressemitteilungen.
2. Über die Reporting-Funktion von PR-Gateway können Sie einsehen, wann Ihre Pressemitteilung in welchem Presseportal veröffentlicht wurden.

The screenshot shows the PR-Gateway user interface. At the top, there is a navigation bar with the PR-Gateway logo and user account information. Below this is a secondary navigation bar with various menu items. The main content area is titled 'Meine Mitteilungen' and contains a list of press releases. A yellow box highlights the 'Meine Pressemitteilungen' menu item with a '1' in a circle. Another yellow box highlights the 'Report' button for a specific press release with a '2' in a circle. Below the main list, a detailed report for a press release is shown, listing various portals like www-pr-gateway.de, yumpu.com, and whitepapercentral.com, along with their status and publication dates.

Status	Titel	Mandant	Report	bearbeiten
im Versand	Blogger sind die neuen Stars im Marketing als Micro-influ...	ADENION GmbH / Blog2So...	Report	bearbeiten
versendet	Die PR-Megatrends 2017	ADENION GmbH / PR-Gateway	Report	bearbeiten
Entwurf	ioashoahgopahwgho	Adenion GmbH		bearbeiten
versendet	So teilen Sie Blogbeiträge automatisch und individualisi...	ADENION GmbH / Blog2So...	Report	bearbeiten
versendet	How to automatically cross-promote and schedule blog post...	ADENION GmbH / Blog2So...	Report	bearbeiten
versendet	Der Online-PR Countdown ins Kommunikationsjahr 2017	ADENION GmbH / PR-Gateway	Report	bearbeiten
versendet				
versendet				

#	Ihre Veröffentlichung auf den Presseportalen	Alexa	Visits	PI	Veröffentlichung	Versand
1	www-pr-gateway.de	★			anzeigen	19.01.2017
2	yumpu.com				anzeigen	19.01.2017
3	whitepapercentral.com				anzeigen	19.01.2017
4	slideshare.net				anzeigen	19.01.2017
5	issuu.com				anzeigen	19.01.2017
6	drive.google.com				anzeigen	19.01.2017
7	twitter.com/pressebicker				anzeigen	19.01.2017
8	facebook.com/pressemeldung				anzeigen	19.01.2017
9	pr4us.com				anzeigen	19.01.2017
10	pr-terminal.com				anzeigen	19.01.2017
11	nachrichten.com				anzeigen	20.01.2017

Sie möchten mehr über die Reporting-Funktion von PR-Gateway erfahren? Dann
Seite 1 / 2

Reporting & Monitoring

werfen Sie doch einen Blick auf den folgenden FAQ-Beitrag: "[Wie lässt sich ein Monitoring und Clipping mit dem PR-Gateway Report und Premium Report+ erstellen?](#)"

Leseempfehlung:

- [Was ist ein Presse-Clipping?](#)
- [5 Tools, die das Presse-Clipping für Online-PR erleichtern](#)



Jetzt kostenlos testen
Pressemitteilung + Premium-Report

Presseverteiler für reichweitenstarke Online-PR

Mehr Veröffentlichungen für Ihren Content

- ⊙ Alle Veröffentlichung mit nur 1 Klick
- ⊙ +250 renommierte Themenportale und Presseportale
- ⊙ Intelligente Textoptimierung
- ⊙ Optimal für Agenturen



Sie benötigen mehr Hilfe? Wir sind für Sie da:

kundenservice@pr-gateway.de

Eindeutige ID: #1038

Verfasser: Adenion

Letzte Änderung: 2017-04-24 11:03